

Lettre aux Responsables de la Famille Vincentienne

Rome, 2 juin 2015

À: Les Responsables internationales et nationales de la Famille Vincentienne

De: Père Gregory Gay, C.M.

Re: Rencontre internationale à Rome le 22-24 janvier 2016

Que la grâce et la paix du Christ habitent vos cœurs maintenant et toujours!

Comme vous le savez par la lettre que vous avez reçue pour la Pentecôte (24 mai 2015) il y eu des changements significatifs apportés à la structure organisationnelle de la Famille Vincentienne. Si vous n'avez pas eu l'occasion de la lire, vous pouvez la trouver à: <http://cmglobal.org/fr/2015/05/27/la-famille-vincentienne-sorganise/>

Je voudrais remercier le Père Jorge Rodriguez, C.M., qui nous a si généreusement servis dans le bureau à Rome au cours des dernières années. Il assumera maintenant le rôle de Directeur de communications pour la Congrégation de la Mission. Merci de vous joindre à moi dans la gratitude et la prière afin que le Seigneur le bénisse dans son nouveau ministère. Aussi, je voudrais remercier Père Joseph Agostino, C.M. pour avoir voulu accepter le rôle de coordinateur du bureau de la Famille Vincentienne nouvellement constitué et basé à Philadelphie, Pa., USA. Veuillez vous joindre à moi, pour prier à ses intentions alors qu'il commence ce nouveau service pour nous.

J'aimerais profiter de cette occasion pour accueillir les trois nouvelles branches de la Famille Vincentienne qui serviront dans le comité exécutif de la Famille Vincentienne récemment agrandi: La Fédération des Sœurs de la Charité, Strasbourg: Sœurs Blandine Klein et M. Veronika Häusler; Frères de la Miséricorde: Frère Lawrence Obiko, CMM (et un autre à être confirmé); La Fédération des Sœurs de la Charité, d'Amérique du Nord: Sœur Julie Cutter (et une autre à être confirmé).

Nous les remercions de nous aider à renforcer nos efforts de collaboration pour le bien de ceux qui vivent dans la pauvreté. Chaque deux ans, les responsables de la Famille Vincentienne internationale se réunissent pour se rencontrer dans l'amitié, pour la formation, le soutien mutuel et le partage d'information. Notre prochaine rencontre sera à Rome, Italie, du vendredi 22 janvier à 19h au dimanche 24 janvier 2016

à 14h à Casa Maria Immacolata, Via Ezio 28 (une des maisons des Filles de la Charité).

Notre thème suit celui de cette année qui célèbre la collaboration dans la Famille Vincentienne: *Ensemble dans le Christ, nous, Vincentiens faisons la différence!* À la lumière de ce centre d'intérêt sur notre collaboration mutuelle, nous étendons aussi une invitation aux responsables nationaux de la Famille Vincentienne. Il est particulièrement aux niveaux local et national de la Famille Vincentienne où la collaboration est la plus évidente, tandis que nous nous serrons les coudes dans notre bataille commune contre les nombreuses formes de pauvreté qui se succèdent dans notre monde aujourd'hui. Il y a beaucoup à apprendre les uns des autres et encore plus à faire ensemble alors que nous nous efforçons de changer le monde! **RÉSERVEZ LA DATE!** De plus amples informations vous parviendront bientôt. J'espère que vous pourrez nous rejoindre à Rome l'année prochaine.

Votre frère en Saint Vincent,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General